



Le 11e rallye du Cabardès se prépare

Les équipes de l'ASA Corbières et de l'Écurie automobile du Cabardès sont en plein travail à moins de deux mois de ce rallye qui se déroulera les 10 et 11 octobre, comptant pour la Coupe de France des rallyes. Près de 140 bolides sont attendus sur les routes du Cabardès. Les deux nouveautés pour cette année sont le départ et l'arrivée au square André-Chénier à Carcassonne et le parc assistance à Conques-sur-Orbiel. Les épreuves chronométrées restent quant à elles inchangées et seront parcourues deux fois. Elles se dérouleront de Villardonnel à Salsigne, de Roquefère à Labastide-Esparbairénque et de Castans à Cabrespine. Le parcours de ce rallye est très technique et varié, et certains concurrents viennent parfois de très loin pour braver les routes du Cabardès. L'Écurie automobile du Cabardès est composée de pilotes, anciens pilotes et passionnés qui souhaitent faire de cette épreuve une des plus belles de France en toute convivialité et recherchent des bénévoles pour mener à bien ce projet. Si vous aimez ce sport et que vous souhaitez faire partie de cette aventure ou pour toutes informations n'hésitez pas à contacter Gaël Bilheran au 06 77 92 71 40.

[La Dépêche du Midi](#) du 24/08/2015